

# *Equateur : Luisa Gonzalez met en garde contre la persécution après l'allégation de fraude*

---



La Havane, 21 avril, (RHC)- La candidate à la présidence Luisa Gonzalez, du mouvement Révolution Citoyenne (RC), a mis en garde dimanche contre la persécution politique des personnes liées à son parti après avoir dénoncé la fraude électorale en Equateur.

"En réponse à ma dénonciation de la méga-fraude et à leur désespoir de nous faire taire, d'autres persécutions sont à venir", a déclaré Luisa Gonzalez sur son compte X en rejetant le communiqué de l'exécutif sur la planification présumée d'attaques terroristes contre le président Daniel Noboa.

La candidate, qui insiste sur le fait qu'elle contestera les résultats des élections, a déclaré que la persécution avait commencé par une "liste noire envoyée à l'immigration".

Dans le cadre de cette stratégie, l'un de ses conseillers de campagne, Daniel Ivoskus, a été arrêté et on a essayé de lui confisquer son téléphone et son ordinateur jusqu'à ce que des observateurs internationaux interviennent, et on a fait la même chose avec son colistier, Diego Borja.

Dans une note officielle intitulée "La revanche des mauvais perdants", le ministère équatorien de l'Intérieur a déclaré samedi que l'Équateur était en "état d'alerte élevé" à la suite d'un rapport des services de renseignement faisant état de possibles attaques contre le président, qui s'est rendu aux États-Unis jeudi dernier pour des "affaires personnelles".

Le ministère de l'Intérieur a imputé ces actions possibles à des "secteurs politiques vaincus dans les urnes", sans mentionner directement la Révolution citoyenne.

Au cours de la semaine qui vient de s'achever, un prétendu rapport des services de renseignement a circulé sur les réseaux sociaux, faisant état de "transferts de tueurs à gages depuis le Mexique et d'autres pays vers l'Équateur pour mener à bien des attaques terroristes contre le président de la République et son équipe".

L'ancien président et fondateur de la Révolution citoyenne, Rafael Correa (2007-2017), a déclaré sur ses réseaux sociaux que cela faisait partie d'un plan pour détourner l'attention.

Il a évoqué la stratégie de la "boîte chinoise" qui consiste à "essayer de faire oublier un scandale - la fraude de dimanche dernier - en créant un autre scandale".

Selon le Conseil national électoral (CNE), lors du scrutin du dimanche 13 avril, Noboa aurait gagné avec 11 points d'avance sur Gonzalez, qui, le même jour, a déclaré qu'elle ne reconnaîtrait pas les résultats et a annoncé qu'elle demanderait un recomptage des votes. (Source: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/381273-equateur-luisa-gonzalez-met-en-garde-contre-la-persecution-apres-lallegation-de-fraude>



**Radio Habana Cuba**